

ABSTRAK

UPAYA KEPOLISIAN DALAM MENANGGULANGI TINDAK PIDANA PERJUDIAN *SLOT MACHINE* DI WILAYAH KEPOLISIAN DAERAH LAMPUNG

Oleh:
Rapi Gustiansyah

Perjudian *Slot Machine* yang permainannya menggunakan website dimana permainan ini dilakukan secara *online*, perkembangan perjudian ini terus meningkat seiring majunya teknologi dengan menggunakan fasilitas atau alat yang dijadikan wahana dalam melakukan tindak pidana perjudian, maka dari itu peran Kepolisian Republik Indonesia sebagai salah satu penegak hukum bertanggung jawab untuk melakukan penegakan hukum terhadap tindak pidana perjudian *slot machine* yang ada di Indonesia. Permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimanakah upaya Kepolisian daerah Lampung dalam menanggulangi tindak pidana perjudian *slot machine* di wilayah Lampung dan Apakah kendala yang dihadapi Kepolisian daerah Lampung dalam menanggulangi perjudian *slot machine* di wilayah.

Penyusunan skripsi ini menggunakan metode pendekatan yuridis normatif dan di dukung oleh pendekatan yuridis empiris yang berupa pendapat dari para pakar hukum pidana dan penegak hukum untuk mendukung data yuridis normatif. Pendekatan yuridis normatif dilakukan dengan cara melihat, menelaah dan menginterpretasikan hal-hal yang bersifat teoritis yang membahas asas-asas hukum melalui penelusuran kepustakaan.

Penanggulangan perjudian *slot machine* yang dilakukan pihak kepolisian guna meminimalisir perjudian *slot machine* dalam melakukan penegakkan hukum yang dilakukan Polisi dalam mencegah tindak pidana perjudian *Slot Machine* diantaranya yaitu Tindakan *pre-emptif* (antisipasi) , tindakan preventif (non-penal), dan tindakan represif. Pencegahan tindak pidana perjudian *Slot machine* terdapat beberapa kendala yang menghambat kinerja Polisi dalam mencegah tindak pidana perjudian *Slot machine* diantaranya masih kurangnya kualitas sumber daya manusia. Minimnya Sarana dan Prasarana, Kurangnya kesadaran masyarakat, dan lokasi perjudian yang sulit diketahui. Serta upaya kepolisian yang telah dilakukan namun belum mendapat respon baik dari masyarakat yang diantaranya kurangnya respon masyarakat terhadap sosialisasi atau penyuluhan yang dilakukan pihak kepolisian, adanya perlindungan perjudian oleh oknum-oknum tertentu terhadap pelaku maupun agen-agen yang mewadahi permainan judi *slot machine* dan pembudayaan judi di daerah tertentu.

Rapi Gustiansyah

Saran dari penulis kepada kepolisian ialah hal yang perlu dilakukan lebih baik kedepannya oleh lembaga kepolisian mengenai kendala yang dihadapi kepolisian dalam mengungkap dan memberantas tindak pidana perjudian *Slot Machine* perlu adanya Sumber Daya Manusia dari kepolisian yang memiliki kemampuan Khusus terutama dibidang Informasi dan Transaksi Elektronik dan Penulis juga berpendapat untuk mengedepankan perhatian pada sektor penanganan terhadap pelaku agen-agen penyedia layanan perjudian *online* ini terutama judi *slot machine*.

Kata Kunci: Kepolisian, Perjudian, *Slot Machine*.